
COMUNE DI COLLE DI VAL D’ELSA  
CONSIGLIO COMUNALE 

GRUPPI LISTA CIVICA e INDIPENDENTE 
“Insieme per Colle” 

  

Interrogazione al sig. Sindaco 
 

OGGETTO: problemi di ricezione del segnale Rai televisivo 

 

Considerato che i cittadini pagano un canone rai per vedere la tv pubblica; 
 
Considerato che dal 2012 si passerà definitivamente al digitale terrestre; 
 
Considerato che in particolare, il segnale non digitale è sempre più debole e 
che da comunicazioni pervenute è emerso come in più frazioni di Colle, non si 
permetta una idonea visione dei programmi RAI ed in particolare di RAI1; 
 
Considerato che molti cittadini non dispongono di televisioni digitali o 
apparecchi per la visione del digitale terrestre; 
 
 
  
 

per questo motivo chiediamo 

 

1) di sollecitare un intervento presso le sedi competenti al fine di ripristinare 
la corretta funzionalità della visione dei programmi RAI. 

 
Colle Val d’Elsa lì 20 ottobre 2010 
 

I consiglieri comunali 
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